



11月の園だより

令和2年度 立場らびっと保育園



くらす



肌に触れる風もだんだんと冷たくなり、日が暮れるのも早くなってきました。

子どもたちは寒さを吹き飛ばすかのように、元気に動いて公園であそんでいます。ゆめぐみさんは保育者と手をつなぎ公園内を散策！よちよち歩きや小走りがなんとも可愛らしいです。にじぐみさん・そらぐみさんは、”よーいどん！”と、保育者とかけっこを楽しんでいるのですが、子どもたちがびっくりするほど速くて、保育者は毎回息切れしています！11月は寒さも本格的になってくると思いますが、たくさん体を動かして戸外活動を行い、よく食べよく眠り、寒さに負けない健康な体を作っていきたいと思えます。

【保育責任者 小林】

○11月行事予定○

★健診 内科 19日(木) 歯科 26日(木)
・おいもほり 18日(水)

☆お知らせ☆

- インフルエンザの予防接種を受けた方は、登園時にお伝えください。又、母子手帳をご持参ください。
- 保育室内に食べ物や玩具を持ち込むことはご遠慮いただきますよう、再度お願いいたします。登園時に荷物の確認をお願いいたします。
- 寒くなってきたので、長袖・長ズボンのみの準備で大丈夫です。
- 暖かいかけ布団をご用意ください。
- 咳、鼻水等の症状がある場合は、他のお子様への影響にもご配慮いただき、登園をご検討いただけますようお願いいたします。



ゆめぐみ

先月から少しずつ第2公園や広町広場へ行くようになり、活動が増えてきたゆめぐみさん。保育者と手を繋いで、探索活動を楽しんでいます。葉っぱが落ちてると、そこに立ち止まりしゃがんで拾う姿や、お友だちの姿が見えるとバイバイして手を振る姿がとても可愛いです。

【ゆめぐみ担任 清野】

にじぐみ

にじぐみさんは、少しずつ自分の身の回りのことを自分で出来るように、日々過ごしています。子どもたちはとても意欲的で、出来た時の嬉しそうな表情を見るたびに成長を感じます。着替えに自ら取り組む姿は、大人も見習わなければ興味をもってもらえたらうれしいです。ご飯もおやつもいけないな、といつも感じています。お忙しい中大変だともおもいますが、ぜひご家庭でも自分でする機会を増やしていってみたいですね！

【にじぐみ担任 小林】

そらぐみ

秋になり公園や広場に行くことが増えた事で、昆虫に触れる機会が増えた子どもたち。先月は公園でカマキリを発見！興味津々で触りたがる子、怖いけど気になる子など、一人ひとりの反応の違いに微笑んでしまいました。ちょうちょやトンボを追いかけてたり、落ち葉を拾ったり今の時期のお外あそびを楽しみたいと思えます。

【そらぐみ担任 池末】